

Pega a bitcoin ofensiva de Corea del Sur (Reforma 16/01/18)

Pega a bitcoin ofensiva de Corea del Sur (Reforma 16/01/18) Reuters Londres, Inglaterra (16 enero 2018).- El bitcoin caía hasta un 18 por ciento este martes y se encaminaba a su mayor baja diaria en tres años por los temores a que se tomen medidas regulatorias en su contra, luego de que el ministro de Finanzas de Corea del Sur dijo que sigue vigente la opción de prohibir la negociación de criptomonedas. El desplome del bitcoin provocaba una corriente vendedora de otras criptomonedas. El Ethereum bajaba un 23 por ciento, según el sitio Coinmarketcap, mientras que Ripple, se desplomaba un 33 por ciento. El sitio de noticias surcoreano Yonhap informó que el ministro de Finanzas, Kim Dong-yeon, dijo a una emisora de radio local que el gobierno presentaría un conjunto de medidas para reprimir el "irracional" frenesí inversor en criptomonedas. Tras conocer la noticia, el bitcoin caía hasta un 18 por ciento, a un mínimo de 11 mil 191 dólares. La popular criptomoneda ha perdido más de un 40 por ciento desde los máximos históricos de alrededor de 20 mil dólares de mediados de diciembre, o unos 130 mil millones de su capitalización en el mercado.